

# Horoscopo Hoy De Hoy

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Mircoles, 26 Octubre de 2022

48 personas han visto este anuncio

**Precio:** 1

Soy un clarividente psíquico y hereditario. Trabajo con los poderes superiores. Me ayudan a ver el presente, el pasado y el futuro. Tengo el don de la clarividencia desde que nací. ¡Con mi ayuda, puedes resolver un problema importante relacionado con el amor y las finanzas! Llame y recibirá una respuesta a su pregunta de vida de las Fuerzas Superiores. Llamanos para leerte el tarot: +34 65039; (+34): +34 65039; ESPAÑA: 806 499 472 &#127474; MEXICO: +52 55 84 21 13 51 &#127482; USA: +1 21 37 84 79 82 &#127464; COLOMBIA: +57 15 08 73 39 &#127462; ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: +9800; Aries aprende a enfocar bien ese espíritu de líder que llevas interno, si no lo haces puede ser destructivo. El amor. La sexualidad se convierte en un campo fértil para la expresión amorosa, la comunicación y el entendimiento de los cuerpos refuerza la unión de la pareja y define su futuro. La economía. En el ámbito laboral, gracias a los tránsitos astrales te sentirás mucho más seguro de ti mismo y tus muchas habilidades muy apreciadas por tus superiores. Su salud. Masajes descontracturantes pueden hacer maravillas con tus molestias musculares. HORÓSCOPO DE TAURO: +9801; Los taurinos prefieren reservar ciertas cosas para ellos y su pareja y no son de los que están a los besos en público o al menos no darán esos besos tan especiales frente a otras personas. El amor. Un día positivo y animado; tendrás una excelente predisposición a la comunicación, tu faceta más positiva te ayudará a concretar objetivos sentimentales; quienes estén en pareja, encontrarán gratas renovaciones en la vida sentimental. La economía. En el plano de tus ocupaciones, renueva ciertos criterios un tanto conservadores que están impidiendo que avances en el trabajo como mereces. Su salud. Molestias en las articulaciones. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +9802; Géminis a veces tiene problemas de concentración porque tiene mil cosas en la cabeza. El amor. Atención con la dualidad en el amor: los sentimientos contradictorios, los celos y los enfrentamientos pueden nublar tu horizonte amoro. La economía. La falta de motivación puede perjudicarte en cuestiones laborales; es tiempo tal vez de hallar nuevas inspiraciones, o animarse a enfrentar nuevos retos. Su salud. Visita al dentista. HORÓSCOPO DE CÁNCER: +9803; Cáncer ama el amor. El amor. La convivencia pasa por un momento pleno en matrimonios y parejas establecidas: se disfruta de buena piel y un intercambio elocuente de sentimientos, la emotividad abre puertas y facilita el encuentro. La economía. Irradias energía y positividad, aprovecha esas condiciones naturales para volcarlas a tus actividades, o simplemente compartirlas para ayudar a quien lo necesita. Su salud. Evita que el exceso de energía o la mala canalización de ella te provoque angustias o iras. HORÓSCOPO DE LEO: +9804; Un Leo puede recordar demasiado lo que le han hecho en el pasado. El amor. Alegrías y nuevas ilusiones recomponen el panorama afectivo, será un período de crecimiento y mayor solidez en lo emocional, dejarás atrás la mirada excesivamente idealista para encontrar el equilibrio y la fuerza interior. La economía. Las oposiciones astrales perjudican el ámbito de la

economía: será importante evitar riesgos en los negocios y en cuestiones contractuales o judiciales. Su salud. Evita realizar deportes riesgosos o que exijan demasiado esfuerzo. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; A Virgo le cuesta mucho admitir que se está equivocando en algo, aunque al final acaban cediendo. El amor. Lo relacionado con el amor no se presentará fácil durante el día de hoy; los celos se apoderan de tus pensamientos para complicar el entendimiento en la pareja, trata de no dar tanta importancia a situaciones que no lo merecen. La economía. En tus actividades, renueva tus tácticas para resolver inconvenientes laborales, mide los riesgos y actúa con cautela al tomar decisiones. Su salud. Necesitas tomarte un descanso. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra no sabe decir que no El amor. El Sol ingresa a Acuario y propicia las relaciones amatorias; el impulso erótico se renueva, se destacan la personalidad seductora, social y conciliadora del signo. La economía. Habrá mucha actividad para el universo profesional: viajes de negocios, nuevas propuestas laborales; hay ciertas oportunidades que no se presentan dos veces y no podrás descartar. Su salud. Buen momento para comenzar una dieta desintoxicante. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Piscis + Escorpio = La dependencia de Piscis, es justo lo que está buscando Escorpio. Ambos comparten el mismo nivel sensual. El amor. En la esfera sentimental, necesitas encaminar tus pasos y saber realmente hacia adonde vas: corta con aquellos mandatos que escuchaste desde siempre y sigue aquellos que ahora te satisfacen y completan tu vida. La economía. El inicio de la semana no podría presentarse mejor: las decisiones que tomes no podrán ser mejores; todo lo relacionado con inversiones, negocios o manejos de dinero será muy positivo. Su salud. Salir a caminar puede ser una buena opción para serenarse y descargar las energías negativas. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario puede estar molesto pero un gesto sincero por tu parte hará que olvide...Es porque es optimista y prefiere la paz a la guerra El amor. Asume tu realidad amorosa sea cual fuere, para no caer luego en depresiones profundas o en el aislamiento que tanto daño te hace: siempre será mejor aceptar las verdades, por mucho que duelan. La economía. En el marco de tus actividades, intenta ser un poco más comprensivo y tolerante con la gente que tiene opiniones distintas a las tuyas. Su salud. Jaquecas. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Un Capricornio puede parecer tranquilo pero si hay una cosa que lo desequilibra también puede volverse lo El amor. Un domingo oportuno para pasarlo en familia y disfrutar de los seres queridos; los romances recientes serán promisorios y los solos tendrán oportunidades de conocer personas interesantes. La economía. La Luna en Aries favorece los negocios prácticos y revitaliza el manejo de dinero, se inicia un ciclo de buenas oportunidades y de alza en la economía. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis tiene memoria de pez, a veces no sabe dónde ha puesto las cosas... El amor. Las influencias astrales te deparan una conexión sexoafectiva con tu pareja con todos los sentidos, es tiempo de disfrutar a pleno esta mágica etapa de tu historia sentimental. La economía. Es tiempo de pensar en cambios y abrirte a nuevas posibilidades laborales, si lo viejo conocido no funciona, dedica tu energía a volcarte a nuevas consignas para avanzar. Su salud. Tu salud, sin novedades ni tampoco preocupaciones. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Un Acuario puede vivir en conflicto entre lo que cree que debe hacer y lo que está haciendo El amor. Busca la plenitud afectiva; no olvides que las experiencias del pasado sirven como modelo para evaluar el presente. La economía. En el plano laboral, tu creatividad en alza, se conjuga con tu capacidad de trabajo para llegar a la concreción de tus objetivos sin esfuerzo. Su salud. Escucha música suave para relajarte.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)